

Dimanche 2 février 2025

Présentation du Seigneur au Temple



Paroisse de Gazeran - 4 rue de l'église 78125 GAZERAN - 01 34 83 19 23 - paroissedegazeran10@orange.fr

► **Prière** Dieu éternel et tout-puissant, Dieu de majesté, nous t'adressons cette prière : puisque ton Fils unique, ayant pris notre chair, fut en ce jour présenté dans le Temple, fais que nous puissions, avec une âme purifiée, être présentés devant toi.

► **Lecture du livre du prophète Malachie** 3, 1-4

Ainsi parle le Seigneur Dieu : Voici que j'envoie mon messager pour qu'il prépare le chemin devant moi ; et soudain viendra dans son Temple le Seigneur que vous cherchez. Le messager de l'Alliance que vous désirez, le voici qui vient – dit le Seigneur de l'univers. Qui pourra soutenir le jour de sa venue ? Qui pourra rester debout lorsqu'il se montrera ? Car il est pareil au feu du fondeur, pareil à la lessive des blanchisseurs. Il s'installera pour fondre et purifier : il purifiera les fils de Lévi, il les affinera comme l'or et l'argent ; ainsi pourront-ils, aux yeux du Seigneur, présenter l'offrande en toute justice. Alors, l'offrande de Juda et de Jérusalem sera bien accueillie du Seigneur, comme il en fut aux jours anciens, dans les années d'autrefois.

► **Psaume 23** R/ C'est le Seigneur, Dieu de l'univers ;
C'est lui, le roi de gloire.

Portes, levez vos frontons,
élevez-vous, portes éternelles :
qu'il entre, le roi de gloire !

Qui est ce roi de gloire ?
C'est le Seigneur, le fort, le vaillant,
le Seigneur, le vaillant des combats.

Portes, levez vos frontons,
levez-les, portes éternelles :
qu'il entre, le roi de gloire !

Qui donc est ce roi de gloire ?
C'est le Seigneur, Dieu de l'univers ;
c'est lui, le roi de gloire.

► **Lecture de la lettre aux Hébreux** 2, 14-18

Puisque les enfants des hommes ont en commun le sang et la chair, Jésus a partagé, lui aussi, pareille condition : ainsi, par sa mort, il a pu réduire à l'impuissance celui qui possédait le pouvoir de la mort, c'est-à-dire le diable, et il a rendu libres tous ceux qui, par crainte de la mort, passaient toute leur vie dans une situation d'esclaves. Car ceux qu'il prend en charge, ce ne sont pas les anges, c'est la descendance d'Abraham. Il lui fallait donc se rendre en tout semblable à ses frères, pour devenir un grand prêtre miséricordieux et digne de foi pour les relations avec Dieu, afin d'enlever les péchés du peuple. Et parce qu'il a souffert jusqu'au bout l'épreuve de sa Passion, il est capable de porter secours à ceux qui subissent une épreuve.

Alléluia. Alléluia.

Lumière qui se révèle aux nations
et donne gloire à ton peuple Israël

Alléluia.

► **Évangile de Jésus Christ selon saint Luc**

2,22-40

Quand fut accompli le temps prescrit par la loi de Moïse pour la purification, les parents de Jésus l'amènèrent à Jérusalem pour le présenter au Seigneur, selon ce qui est écrit dans la Loi : *Tout premier-né de sexe masculin sera consacré au Seigneur*. Ils venaient aussi offrir le sacrifice prescrit par la loi du Seigneur : *un couple de tourterelles ou deux petites colombes*. Or, il y avait à Jérusalem un homme appelé Syméon. C'était un homme juste et religieux, qui attendait la Consolation d'Israël, et l'Esprit Saint était sur lui. Il avait reçu de l'Esprit Saint l'annonce qu'il ne verrait pas la mort avant d'avoir vu le Christ, le Messie du Seigneur. Sous l'action de l'Esprit, Syméon vint au Temple. Au moment où les parents présentaient l'enfant Jésus pour se conformer au rite de la Loi qui le concernait, Syméon reçut l'enfant dans ses bras, et il bénit Dieu en disant :

« Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples : lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël. »

Le père et la mère de l'enfant s'étonnaient de ce qui était dit de lui. Syméon les bénit, puis il dit à Marie sa mère : « Voici que cet enfant provoquera la chute et le relèvement de beaucoup en Israël. Il sera un signe de contradiction – et toi, ton âme sera traversée d'un glaive – : ainsi seront dévoilées les pensées qui viennent du cœur d'un grand nombre. »

Il y avait aussi une femme prophète, Anne, fille de Phanuel, de la tribu d'Aser. Elle était très avancée en âge ; après sept ans de mariage, demeurée veuve, elle était arrivée à l'âge de 84 ans. Elle ne s'éloignait pas du Temple, servant Dieu jour et nuit dans le jeûne et la prière. Survenant à cette heure même, elle proclamait les louanges de Dieu et parlait de l'enfant à tous ceux qui attendaient la délivrance de Jérusalem. Lorsqu'ils eurent achevé tout ce que prescrivait la loi du Seigneur, ils retournèrent en Galilée, dans leur ville de Nazareth. L'enfant, lui, grandissait et se fortifiait, rempli de sagesse, et la grâce de Dieu était sur lui.

Annonces de la semaine

► Agenda

Mardi 4/2 9h15 Prière des Mères à Gazeran et Poigny
16h00 Messe au Relais Tendresse (Gazeran)
Mercredi 5 9h30 Messe à Gazeran
Jeudi 6 16h30 Messe à la Cerisaie (Poigny)
Vendredi 7 18h30 Messe à Gazeran en l'honneur
du Sacré-Cœur

► La semaine prochaine

Samedi 8 février
18h Messe à Orphin
Dimanche 9 février
10h30 Messe à Gazeran
Quête pour le pèlerinage
à Lourdes

► Intentions de messe pour nos défunts

Raizeux Jacques DUPRÉ
Jeannine DRIMILLE
Geneviève VINCENT
Jean et Simone HASTE
André GUERRE
Jeanne GUERIN
Gazeran Eugène RAPHAËL
Bernard PEETERS
Jean-Pierre NADAUD
Michel MERMILLIOD
Daniel GAULTIER de CARVILLE

► Elle nous a quittés...

Denise COURCIER
née FOURNIER
dont les obsèques ont eu lieu
le 31 janvier
à Gazeran

► Frat des lycéens

Le FRAT des lycéens aura lieu à Lourdes du 12 au 17 avril 2025 pour un temps (très) fort "au creux du rocher". Informations et inscriptions dès que possible : frat.pasto.ist78@gmail.com

► Pèlerinage diocésain à Lourdes

Le pèlerinage aura lieu cette année du lundi 21 avril au samedi 26 avril sur le thème : "Pèlerins d'Espérance" (thème de l'année jubilaire). Informations sur le site du diocèse.

Le CPAE étudie la possibilité d'aider au financement de ces pèlerinages !

Cette aide s'adresserait aux familles de notre paroisse dont les ressources sont limitées. Si vous êtes intéressés, merci d'envoyer un mail à paroissedegazeran10@orange.fr. En fonction du nombre d'inscrits, l'aide fournie sera adaptée à la hauteur des possibilités de la paroisse.

► 2025, année jubilaire

Grand rassemblement diocésain à Jambville le jeudi de l'Ascension 29 mai.

**LES INSCRIPTIONS SONT OUVERTES
et attendues au plus vite pour organiser les transports !**

Rendez-vous sur le site :

<https://www.jubile2025yvelines.fr/rassemblement-diocesain-a-jambville/>

► Travailler pour l'Église

Vous cherchez un emploi porteur de sens ?

Plusieurs offres appelant des compétences variées sont proposées dans notre diocèse.

Pour en savoir plus :

<https://www.catholique78.fr/eglise-en-yvelines/emplois-et-benevolat/>

► Concert des Petits Chanteurs à la Croix de Bois

Dimanche 09 février 2025 à 16h30 à Voisins-le-Bretonneux

Concert exceptionnel des Petits chanteurs à la Croix de Bois pour participer au financement de l'orgue de la nouvelle église Saint-Joseph le Bienveillant.

Pour en savoir plus :

<https://www.catholique78.fr/evenement/concert-des-petits-chanteurs-a-la-croix-de-bois-a-st-joseph-le-bienveillant/>

► Veillée de guérison

Samedi 8 février à partir de 20h à Rambouillet (Eglise Ste Bernadette)

Avec Encounter – Campus de Versailles – Entrée libre.

Informations sur le site de la paroisse : <https://www.paroisse-gazeran.fr/soiree-de-guerison/>

► Marche de Saint-Joseph

Samedi 22 mars 2025 à Paris

**Pèlerinage d'une journée rassemblant des hommes et des pères
désireux de se mettre sous le regard et la protection du père adoptif de Jésus.**

Après avoir rejoint la cathédrale Notre-Dame de Paris à 8h00 pour la Messe de Saint-Joseph, nous aurons un temps dans Paris en chapitre pour le déjeuner (pique-nique partagé, tiré du sac), suivi d'ateliers/conférences sur le thème du Sacré-Cœur. Nous rejoindrons alors la basilique du Sacré-Cœur en procession pour une clôture de la marche vers 20h00.

Ce pèlerinage, qui rassemble de plus en plus de participants chaque année (+2000), est un temps fort et joyeux de notre Carême. Il s'adresse à tous les hommes, pères, grands-pères, fiancés, époux ou célibataires. C'est une invitation à mettre le Christ au cœur de nos vies et à confier ceux qui nous sont chers à l'intercession de Saint Joseph.

Inscription de 15€ (lien d'inscription envoyé dès prise de contact avec l'un des organisateurs).

Inscrivez-vous vite (les places sont limitées) auprès des chefs de chapitre en envoyant un message aux numéros suivants ou à l'adresse mail suivante :

marche.stjoseph.rambouillet@gmail.com

Bruno de Lanlay : 06 65 88 51 20

Simon Carrière : 06 81 00 55 84

Guillaume Bizet : 06 89 73 11 54

Pierre Frachon : 06 50 00 41 45